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Конференция проводится при уча-
стии Министерства образования РФ,
Профсоюзного комитета администра-
ции Президента РФ, аппарата Прави-
тельства РФ, Президента РФ, а также
при участии других организаций и уч-
реждений и уже более двух десятиле-
тий благополучно реализуется на тер-
ритории РФ.

Конференции «ЮНОСТЬ. НАУКА.
КУЛЬТУРА» не только пользуются боль-
шой популярностью среди школьников
России и СНГ, но стали настоящей
школой подготовки интеллектуально-
го резерва современной науки.

Для повышения доступности кон-
ференция разбита во времени и про-
странстве. Уже в третий раз регио-
нальный тур конференции проходит в
Златоусте. Здесь она носит название
«ЮНОСТЬ. НАУКА. КУЛЬТУРА – Урал,
Сибирь».

Здравствуй, племя младое… Здравствуй, племя младое… Здравствуй, племя младое…
16 апреля председатель Законодательного Собрания
Челябинской области Владимир Мякуш побывал в
Златоусте на торжественном закрытии научно-
практической всероссийской конференции Урало-
Сибирского региона «ЮНОСТЬ. НАУКА. КУЛЬТУРА».

С 14 по 16 апреля 2007 года в рам-
ках ставшей уже традиционной кон-
ференции учащиеся выступили с ре-
зультатами собственной научно-ис-
следовательской деятельности на
секционных и пленарном заседаниях.
В рамках конференции была органи-
зована работа 22 секций. В програм-
ме предусматривались пленарные и
секционные заседания юных исследо-
вателей, семинар для педагогов, ин-
теллектуально-творческие игры, кон-
курсы, вечера отдыха и другое.

В конференции приняли участие
160 гостей-участников из Урало-Си-
бирского региона – юные исследова-
тели из Новосибирска, Оренбурга и
других территорий.

Впервые на конференцию приеха-
ли и родители. Что свидетельствует о
повышении запроса на проведение
таких мероприятий со стороны семьи.

- Очень приятно, что именно Зла-
тоуст стал инициатором научной кон-
ференции, и уже в третий раз она про-
ходит здесь, – отметил Владимир Мя-
куш. – Но самое главное, что у подра-
стающего поколения воспитывается
стремление повышать свой уровень
знаний, не стоять на месте, а идти

вперёд. Итоги подведены, определе-
ны победители. И я от имени губерна-
тора, от имени депутатов Законода-
тельного Собрания и от регионально-
го отделения партии «Единая Россия»
поздравил победителей и вручил и на-
грады. Только идущий всё преодоле-
ет!

После конференции Владимир
Мякуш провел выездное совещание с
администрацией города Златоуст,
местным депутатским корпусом и ак-
тивом партии «Единая Россия». Цель
совещания – обсудить решение соци-
ально-значимых вопросов в Златоус-
те, определиться с задачами на пред-
стоящий период. На месте был рас-
смотрен вопрос о реализации при-
оритетного национального проекта
«Доступное и комфортное жильё» – в
Златоусте в этом году будет сдано в
эксплуатацию более 100 000 кв.м жи-
лья. Это высокий показатель.

Владимир Мякуш побывал на
строительстве социально-значимых
объектов. Благодаря договорённос-
тям с губернатором из областного
бюджета будут выделены дополни-
тельные средства в размере 100 млн.
рублей на строительство плаватель-
ного бассейна. Это решение предсе-
дателя ЗСО позволит более активно
начать строительство и к декабрю
2007 года спортивный объект сдать в
эксплуатацию.

Представительная делегация по-
бывала на легкоатлетическом стади-
оне. Чтобы восстановить покрытие
беговой дорожки, необходимы фи-
нансовые вложения. Как заверил Вла-
димир Мякуш, необходимые средства
в размере 8 млн. рублей бюджет вы-
делит. И летом новый стадион сможет
принимать легкоатлетов не только в
масштабах области, но и в масштабах
Российской Федерации.

Был затронут вопрос строитель-
ства нового лыжного стадиона со
стрельбищем для биатлонистов. По
словам Владимира Мякуша, этот
объект возьмёт на себя партия «Еди-
ная Россия» и сделает всё возможное
для его реализации. Срок – 2008 год.

Пресс-служба ЗСО

Ради будущих детей
Состоялось заседание Координационного Совета Законода-

тельного Собрания по демографической политике. Участники за-
седания обсудили проект Концепции демографической полити-
ки в Челябинской области на период до 2015 года. На неё возло-
жена объединяющая роль, в соответствии с концепцией в нашей
области будут реализовываться программы, приниматься зако-
ны. Текст концепции не изменялся с 1998 года и нуждался в но-
вой редакции.

Комиссию возглавил председатель Законодательного Собрания
Владимир Мякуш, в её состав вошли депутаты ЗСО, Челябинской го-
родской Думы, представители министерств, управлений, высших учеб-
ных заведений и Общественной палаты Челябинской области.

- Мы озадачены низкой рождаемостью, высокими показателями
смертности, в том числе в трудоспособном возрасте. Однодетная се-
мья стала массовым явлением, а одного ребёнка в семье абсолютно
недостаточно для воспроизводства населения страны, – заявил пред-
седатель Законодательного Собрания Владимир Мякуш. – Именно сей-
час назрела необходимость перехода от отдельных мер к единой госу-
дарственной демографической политике, рассчитанной на длительный
срок. Единым документом, на основе которого будут разрабатываться
законы, программы, станет Концепция демографической политики Че-
лябинской области. К её созданию мы привлекли депутатов и испол-
нительную власть, учёных и миграционную службу, специалистов по
работе с молодёжью.

Главная особенность демографической политики в том, отметил
Владимир Мякуш, что все её меры носят косвенный характер через
создание определённых условий, влияющих на социальное поведение
и принятие решений в сфере брака, семьи, рождения детей, места жи-
тельства. Эффективность демографической политики зависит от эф-
фективности политики в целом. Качество жизни и состояние здоровья
населения, уровень образования и обеспеченность жильём являются
решающими факторами демографического поведения людей. Плани-
руется общими усилиями решать конкретные задачи: по созданию ус-
ловий для снижения материнской и младенческой смертности, фор-
мированию здорового образа жизни, обеспечению доступности высо-
котехнологичной медицинской помощи, оказанию адресной помощи
отдельным категориям семей.

В Концепции объединены программы Челябинской области, на-
правленные на создание эффективной демографической политики: от
областных целевых программ «Дети Южного Урала», «Здоровье» и под-
программы «Здоровый ребёнок» до программ «О социальной поддер-
жке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей», «До-
ступное и комфортное жильё – гражданам России», «Семьи и дети груп-
пы риска», «Развитие женского и семейного предпринимательства».

Прощай, «дорога смерти»?
16 апреля председатель Законодательного Собрания Челябин-

ской области, секретарь регионального отделения партии «Еди-
ная Россия» Владимир Мякуш провёл экстренное совещание по
выработке срочных мер по реконструкции участка федеральной
автомобильной дороги М-5 «Урал» от Сима до поворота на Ашу.

В совещании приняли участие председатель комитета Законода-
тельного Собрания по строительству, жилищно-коммунальной полити-
ки и дорожному хозяйству Юрий Карликанов и председатель комитета
по делам молодёжи, культуре и спорту Руслан Гаттаров, начальник уп-
равления федеральных автомобильных дорог «Южный Урал» Александр
Луцет и начальник управления дорожного хозяйства министерства стро-
ительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства Челябинской обла-
сти Сергей Мартынюк.

В пятницу Владимир Мякуш побывал в Аше и был шокирован ава-
рийным состоянием этого участка федеральной трассы: разбитое до-
рожное полотно, пробки, туман.

- Этот дорожный проект наша партия берёт под свой личный конт-
роль и рассматривает его как наказ жителей горнозаводской зоны, –
прокомментировал ситуацию Владимир Викторович.

В результате было принято решение провести работу в два этапа:
на первом в срок до 1 июня организовать работу подрядчиков для осу-
ществления текущего ямочного ремонта с применением литого асфаль-
тобетонного покрытия; на втором Челябинское региональное отделе-
ние Всероссийской политической партии «Единая Россия» подготовит
обращение к председателю высшего совета партии «Единая Россия»
Борису Грызлову, а депутаты Законодательного Собрания – к предсе-
дателю Правительства Михаилу Фрадкову об увеличении суммы финан-
сирования до 1 млрд. руб. в год, напомним, что сейчас выделяется толь-
ко 287 миллионов.

В поддержку обращения «Молодая гвардия» отправит в Москву 57
тысяч подписей от жителей области, собранных в феврале-марте 2007
года во время акции «М-5 – дорога жизни».

К новому качеству экономики и жизниК новому качеству экономики и жизни

  

К новому качеству экономики и жизни
13 апреля в ММЦ г. Аши состоялось совещание руководи-
телей муниципальных образований горнозаводского края
области. Тема разговора: «Стратегический план развития
как инструмент перехода к новому качеству экономики и
жизни населения».

С приветственной речью к
участникам обратился глава
Ашинского муниципального рай-
она С.Т. Шафиков.

- Это совещание, – сказал он,
– проводится по инициативе пред-
седателя Законодательного Собра-
ния области Владимира Викторо-
вича Мякуша, депутатов Законода-
тельного собрания Сергея Павло-
вича Коростелёва, Анатолия Оле-
говича Слободина и Григория Са-
лимьяновича Садыкова. Мы при-
гласили на это совещание глав го-
родских округов: Катав-Ивановс-
кого и Трёхгорного, – и муници-
пальных районов: Катав-Иванов-
ского, Ашинского и Саткинского.
Приглашены также председатели
Собраний депутатов и главы город-
ских поселений.

Затем последовала короткая
историческая справка об Ашинс-
ком районе, характеристика его
экономического состояния.

- На протяжении ряда лет наш
район входит в первую десятку му-

ниципальных образований облас-
ти с наиболее высокими темпами
промышленного производства,
объём которого составляет почти 2
процента от внутреннего регио-
нального продукта. В районе заре-
гистрировано и осуществляеют де-
ятельность 758 предприятий и
организаций различных форм соб-
ственности. За последние 3 года
объёмы промышленного произ-
водства увеличились более чем на
35,6%. За этот же период почти в 2
раза вырос объём поступлений на-
логовых платежей и других доходов
от предприятий и организаций
района в консолидированный
бюджет области. Собственные до-
ходы района, за исключением фи-
нансовой помощи в расчёте на од-
ного трудоспособного жителя, вы-
росли на 85 процентов, в 2,2 раза
увеличилась прибыль прибыльных
предприятий. Объём инвестиций в
основной капитал увеличился
практически в 3 раза. На сегодняш-
ний день в районе принято и реа-

лизуется 16 целевых программ, в
том числе и программы по реали-
зации приоритетных нацио-
нальных проектов.

- Однако уже сегодня, – про-
должил глава Ашинского муници-
пального района, – наши промыш-
ленные предприятия испытывают
кадровый голод. Не хватает не
только управленцев, не хватает
кадров рабочих специальностей. То
же самое в бюджетных сферах: не
хватает врачей, предельный возраст
– у учителей. Огромная проблема
– это отток молодёжи. Выпускни-
ки, закончив школы с золотыми и
серебряными медалями, уезжают в
большие города. Их поглощают ме-
гаполисы. Сегодня впереди нас
всех оказался Саткинский район,
который принял план стратегичес-
кого развития своего муниципали-
тета до 2020 года, в котором они
просчитали все варианты возмож-
ного течения событий. И я очень
благодарен инициаторам этого со-
вещания, что мы можем перенять
опыт соседнего района.

Затем выступил председатель
Законодательного собрания обла-
сти Владимир Мякуш.

- В нашей области, – сказал он,
– стабильная социально-экономи- Продолжение на стр. 2

ческая обстановка. С каждым ме-
сяцем растёт объём промышленно-
го производства, в том числе идёт
удвоение валового регионального
продукта, то есть задача, которую
поставил президент Российской
Федерации, у нас успешно решает-
ся, всё это позволяет нам вместе с
вами увеличивать доходную часть
бюджетов и решать проблемы, свя-
занные с повышением качества
жизни нашего населения.

Председатель ЗСО приехал в
Ашу по дороге Челябинск – Уфа и
не мог не заметить, в каком она ка-
тастрофическом состоянии, в час-
тности, между Симом и Ашой. Де-
путаты Законодательного Собра-
ния, как он сообщил, занимались
этим вопросом. Состоялось сове-
щание с представителями феде-
ральных властей. Выделена опре-
делённая – целевая – сумма на ре-
монт самых опасных участков до-
роги. Но тут, по его мнению, необ-
ходимо значительно больше денег,
и региональному отделению
партии «Единая Россия» нужно по-
стоянно ставить этот вопрос в
Москве – и в министерстве финан-
сов, и в министерстве дорожного
строительства.

Магнитка – чемпион!
Председатель Законода-

тельного Собрания Челябинс-
кой области, президент обла-
стной Федерации хоккея Вла-
димир Мякуш тепло поздра-
вил магнитогорскую хоккей-
ную команду «Металлург» и
президента клуба, депутата
ЗСО Виктора Рашникова с по-
бедой в чемпионате России.

Этот сезон сложился на ред-
кость удачно для южноуральского
хоккея. «Трактор» выполнил зада-
чу – удержался в Суперлиге, а маг-
нитогорский «Металлург» вообще
сотворил маленькое чудо на ра-
дость всем болельщикам Челя-
бинской области, одолев в фи-
нальной пятиматчевой битве, ка-
залось бы, непобедимый казанс-
кий «Ак Барс».

Наш пенсионный
фонд – лучший
Постановлением правле-

ния Пенсионного фонда Рос-
сийской Федерации отделе-
ние ПФ по Челябинской обла-
сти признано лучшим в Ураль-
ском федеральном округе по
итогам работы за 2006 год.

Об этом говорится в письме,
которое пришло на имя губернато-
ра Челябинской области Петра
Сумина от председателя правле-
ния Пенсионного фонда Российс-
кой Федерации Геннадия Батано-
ва. Глава Пенсионного фонда Рос-
сии выразил искреннюю призна-
тельность губернатору «за после-
довательную и эффективную со-
циальную политику, проводимую в
области, а также за активную под-
держку фонда в проведении мас-
штабных социальных реформ».

Возглавляет отделение фонда
депутат Зако-
нодательного
Собрания Че-
лябинской об-
ласти Виктор
Чернобровин,
который осо-
бое внимание
уделяет сла-
женной рабо-
те всех управ-
лений фонда в городах и районах,
информационной обеспеченнос-
ти населения, требует от сотруд-
ников вежливости и внимательно-
го отношения к каждому обратив-
шемуся.

Поздравляем Виктора Павло-
вича с высокой оценкой его труда.

19 апреля первый заместитель председателя Законода-
тельного Собрания Евгений Редин и Идрис Усманов, замес-
титель председателя Парламента Чеченской республики, в
торжественной обстановке подписали соглашение о взаим-
ном сотрудничестве и обменялись сувенирами.

В рамках рабочего визита делегация из пяти депутатов и со-
трудников аппарата во главе с председателем Народного Собра-
ния Парламента Чеченской Республики провели рабочие совеща-
ния с председателями комитетов Законодательного Собрания по
обмену опытом и обсуждению сложных вопросов. Также в Зако-
нодательном Собрании состоялась встреча с представителями
диаспоры чеченцев, проживающих в Челябинской области.

- Наверное, никто в этом се-
зоне не ожидал от магнитогорс-
кой хоккейной дружины такого
результата, – признался Влади-
мир Мякуш. – Начало чемпионата
было трудным, была смена трене-
ра. Всё складывалось не в пользу
«Металлурга». Лишь когда коман-
да впервые за последние три года
одолела в полуфинале омский
«Авангард», и вчистую переигра-
ла «Ак Барс» в первой встрече фи-
нальной серии, многие видные
специалисты стали предсказы-
вать южноуральцам чемпионство.

- Любопытный факт: на своей
площадке в 21 веке чемпионом
ещё никто не становился, – отме-
тил заместитель председателя
ЗСО, магнитогорский депутат Ев-
гений Редин. – Стало быть, в пя-
той, решающей, встрече в Казани,
согласно статистике, ведущая
хоккейная дружина Челябинской
области должна была победить.
Что наши хоккеисты и сделали,
несмотря на травмы многих игро-
ков и на то, что в Казань не пусти-
ли челябинских болельщиков.
Сделали, показав в тяжелейшей
игре настоящий, стальной, харак-
тер Магнитки.

Алексей ГРУЗНЫЙ

Для счастья ребёнка
надо так мало. Велоси-
пед, мяч и плюшевый
мишка. Давно мечтали
ребятишки из интерната
о подарках на юбилей
своего дома. Ждали и го-
товились. Репетировали
праздничный концерт,
шили яркие костюмы.
Как им это удалось, из-
вестно только педаго-
гам. Пусть не всё получа-
лось гладко, но маль-
чишки и девчонки ис-
кренне старались понра-
виться важным гостям,
чтобы те потом к ним
приезжали ещё и ещё.

Соблюдением правовых норм в реализации зако-
нов «О рекламе» и «О защите конкуренции» всерьёз
озаботилось Законодательное Собрание Челябинс-
кой области. При Заксобрании создан Общественный
Совет по антимонопольной политике, который воз-
главляет депутат фракции «Единая Россия» ЗСО, ге-
неральный директор южноуральского завода «Крис-
талл» Станислав Абдрафиков.

Наверное, такого общественного резонанса, какой
вызвал законопроект «Об игорном бизнесе», не было
давно. У закона много сторонников и противников,
тех, кто за его принятие и тех, кто категорически не
согласен с ним. Но все едины во мнении: принятие за-
кона многое сможет изменить в системе игорного
бизнеса.
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Нужно признать, что сама реклам-
ная продукция в качественном отно-
шении заметно «подросла», да и потре-
битель стал довольно требовательно от-
носиться к тому, что производят рек-
ламные агентства. У нас появились лю-
бимые рекламные ролики, над которы-
ми можно не только посмеяться, но и
задуматься. Но самое главное, в лекси-
кон российского гражданина вошло
понятие «социальная реклама» – рек-
лама, которая призвана привлечь вни-
мание населения к существованию и
решению многих проблем.

Возможно, качество рекламной
продукции становится выше с каждым
годом не только благодаря росту про-
фессионализма специалистов по рек-
ламе, но и во многом благодаря посто-
янно ужесточающимся требованиям, а
также разработке и принятию законо-
дательных и нормативных актов, кон-
тролирующих деятельность специали-
зированных фирм и агентств. Жаль

Рекламная пауза
Соблюдением правовых норм в реализации законов «О рек-
ламе» и «О защите конкуренции» всерьёз озаботилось За-
конодательное Собрание Челябинской области. При Зак-
собрании создан Общественный Совет по антимонополь-
ной политике, который возглавляет депутат фракции «Еди-
ная Россия» ЗСО, генеральный директор южноуральского
завода «Кристалл» Станислав Абдрафиков.

только, что нарушений в производстве
рекламной продукции меньше не ста-
новится.

Органом, призванным контролиро-
вать деятельность рекламных фирм, а
также размещение коммерческой ин-
формации, является Федеральная ан-
тимонопольная служба России. По
словам руководителя Управления ФАС
по Челябинской области Анны Козло-
вой, одно из направлений деятельнос-
ти организации – адвокатирование
конкуренции на рынке рекламы, то
есть разъяснение закона «О рекламе»,
о способах и местах размещения рек-
ламной продукции.

- У нас есть трудности в выявлении
нарушений в размещении рекламы, –
отмечает Анна Алексеевна. – Особен-
но много проблем, связанных с реали-
зацией закона «О рекламе» на террито-
рии муниципальных образований.

Стоит отметить, что на территории
нескольких муниципальных образова-

ний были выявлены серьёзные
нарушения реализации Зако-
нов «О рекламе» и «О защите
конкуренции». За последние
полгода в антимонопольный
комитет только из прокурато-
ры города Магнитогорска по-
ступило семь заявлений с
просьбой разобраться с подоб-
ного рода нарушениями. Кро-
ме того, подобные заявления
приходят из Копейска, Миас-

са и многих других городов области.
В 2006 году органами местного са-

моуправления муниципальных образо-
ваний Челябинской области был при-
нят ряд нормативных актов, который
определяет порядок выдачи разреше-
ний на установку и эксплуатацию рек-
ламных конструкций. Основные нару-
шения связаны с выдачей разрешений
на распространение наружной рекла-
мы уполномоченной организацией на
основании распоряжения органа мес-
тного самоуправления, несмотря на то,
что в соответствии с частью 9 статьи 19
федерального закона «О рекламе» раз-
решение на распространение наруж-
ной рекламы выдаётся только органом
местного самоуправления. Нередко на-
рушается часть 10 статьи 19 федераль-
ного закона «О рекламе», предусматри-
вающая направление предписания в
случае самовольной установки реклам-
ной конструкции. В частности, в горо-
де Магнитогорске вместо предписания

направлялась претензия лицу, само-
вольно разместившему рекламную
конструкцию. Кроме того, органы ме-
стного самоуправления не вправе про-
водить принудительный демонтаж рек-
ламных конструкций. 22 часть статьи
19 закона «О рекламе» даёт органам ме-
стного самоуправления право обра-
титься в суд с иском о принудительном
осуществлении демонтажа рекламной
конструкции. В случае положительно-
го решения демонтаж осуществляется
за счёт собственника имущества, к ко-
торому была присоединена рекламная
конструкция. Нередки случаи наруше-
ния требований безопасности устанав-
ливаемых рекламных конструкций,
сроки действия договора на их установ-
ку и эксплуатацию.

Немаловажен факт нарушения взи-
мания государственной пошлины в раз-
мере полутора тысяч рублей за выдачу
разрешения на установку и эксплуата-
цию всей рекламной конструкции. Из-
вестны случаи, когда пошлина взима-
лась за каждый размещённый плакат.

Никто не будет спорить, что рек-
ламная индустрия не только раздража-
ет, но и постоянно развивается, меня-
ется, преображается, ищет новые спо-
собы и формы самовыражения и доне-
сения необходимой информации до
целевой аудитории, воплощает инте-
ресные творческие идеи и даже созда-
ёт модные тенденции.

Елена АНТОНОВА

Окончание, начало на стр. 1
Особо остановился он и на демог-

рафической ситуации в области.
- Если вы заметили, – сказал он, –

эта тема в последнее время не сходит с
уст. Об этом говорят и губернатор, и
депутаты Законодательного Собрания.
И это неслучайно, потому что если мы
не решим задачу по исправлению сло-
жившегося положения, то через не-
сколько лет некому будет обсуждать
стратегию и экономические задачи,
поэтому сейчас нет важнее этой зада-
чи, а я бы сказал, национальной идеи,
чем увеличение численности населе-
ния российского государства, измене-
ние политики в отношении вопросов
демографии. Что бы мы с вами ни де-
лали, что бы ни планировали, всё дол-
жно быть подчинено одной цели. Се-
годня появились все основания и воз-
можности в области, чтобы решить
первые действия этой задачи. И это уже
делается. Итоги 2006 года свидетель-
ствуют, что увеличилась рождаемость,
снизилась детская смертность. И сей-
час важно закрепить наметившуюся
положительную динамику. Из област-
ного бюджета направляются средства
муниципальным образованиям для ре-
шения социальных проблем. И я хотел
бы ещё раз обратить внимание на эф-
фективное использование этих денег.

Выступающий сказал также, что
совсем недавно в Законодательном
Собрании проходили публичные слу-
шания по вопросам исполнения про-
грамм по реализации приоритетных
национальных проектов.

- В принципе, – подчеркнул он, –
мы сегодня ставим эту работу на новый
уровень и говорим о том, что не мы дол-
жны оценивать, как выполняются эти
программы, а жители области, которые
на себе должны почувствовать измене-
ния в лучшую сторону. Осуществляя
обратную связь с избирателями, мы
организовывали «горячие линии».
Было много звонков, деловых предло-
жений. И это найдёт отражение в до-
полнениях и изменениях в програм-
мах, потому что проекты должны рабо-
тать конкретно на человека. Иногда
слышишь, что эта «компанейщина»
пройдёт, и всё вернётся на круги своя.
На это скажу, что реализация нацио-
нальных проектов – это не кратковре-
менная кампания, это долговременная
политика президента Российской Фе-
дерации, правительства, в том числе и
региональных властей. Мы вместе с гу-
бернатором приняли решение все до-
полнительные средства, которые полу-
чили за этот год, а их больше 2 млрд.
руб., направить в здравоохранение.
Один миллиард пойдёт на строитель-
ство детской областной больницы, ко-
торая будет, не побоюсь это сказать,
самой лучшей в Уральском округе. Этот
вопрос будет обсуждаться на заседании
Законодательного Собрания. И я ду-
маю, депутаты парламента и главы му-

К новому качеству экономики и жизни
ниципальных образований нас поддер-
жат.

Докладчик выделил также вопрос о
стимулировании устройства в семьи де-
тей-сирот.

- У нас в области, – сказал он, –
шесть тысяч детей-сирот, которые жи-
вут в детских домах. Президент поста-
вил перед регионами задачу в 2 раза за
два года сократить количество детей,
которые воспитываются в детских до-
мах. Для Челябинской области это ре-
ально. Мы сейчас разрабатываем сис-
тему стимулирующих мер, чтобы семьи
усыновляли и брали на попечительство
детей. Думаю, вы нас поддержите в
том, чтобы сделать всё, чтобы у нас на
территории не осталось ни одного дет-
ского дома.

Сегодня нужно усилить установку
на семью, повысить её статус, потому
что те ценности, которые были у нас
при социализме, утрачены. Нужно воз-
рождать формы чествования семей,
династий. И следует подчеркнуть, что
должно быть единство трёх поколений:
родителей, детей, внуков. Одна из за-
дач также внимание к физической
культуре, спорту, творчеству детей. Но
если мы не подкрепим это экономичес-
кими механизмами, мы ничего не до-
бьёмся. Вот я, выступая в Совете Фе-
дерации, предлагал приравнять труд
матери по воспитанию ребёнка к тру-
ду высококвалифицированного работ-
ника и платить ей ежемесячную плату.
И жить в семье должно быть выгодно.
Конечно, без помощи государства не
обойтись, но и на местах мы можем
сами стать разработчиками этих мер.
Нужен новый подход: не увеличивать
количество пособий, а планомерно
снижать налоги, плату за детские сады,
образование, здравоохранение в связи
с появлением в семье детей

Очень много вопросов осветил
председатель ЗСО. И конечно же, ска-
зал и о кадровой политике, которую

но рассказал о принятой у них страте-
гии развития до 2020 года заместитель
главы Саткинского муниципального
района С.А. Смольников.

- Опыт, который мы накопили в
процессе работы над ней, – сказал он,
– может быть с успехом применён на
ваших территориях, потому что у нас
много общего. Мы разработали доку-
мент, который прежде всего нацелен на
повышение конкурентоспособности
района. Он содержит идеи, которые
дают ориентиры для бизнеса, потенци-
альных инвесторов, властей района
при принятии управленческих реше-
ний с учётом перспективы. Стратеги-
ческий план не подменяет другие виды
планов. Он определяет развитие наи-
более важных, приоритетных для рай-
она сфер. При этом мы принимаем во
внимание не только процессы, проис-
ходящие внутри района, но и постоян-
но помним о направлениях развития
Российской Федерации, о направлени-
ях, принятых за стратегические в раз-
витии Челябинской области. Мы ис-
пользовали программные документы и
планы работы ведущих предприятий
нашего района.

- Очень интересный и злободнев-
ный вопрос обсуждается сегодня, –
сказал генеральный директор ОАО
«Ашинский металлургический завод»
В.Г. Евстратов. – И слушая сегодня
выступление председателя Законода-
тельного Собрания области, я мыслен-
но анализировал и думал: в принципе
всё это у нас делается, но саткинцы по-
шли дальше.

Владимир Григорьевич рассказал,
какую работу проводят они для закреп-
ления кадров. Это направление на учё-
бу за счёт предприятия, решение про-
блемы с жильём на выгодных услови-
ях, особенно для молодых специалис-
тов (завод каждый год сдаёт по жилому
дому), повышение зарплаты работаю-
щих, крепкая связь с выпускниками
школ, работа с семьями, содержание
социальной сферы, которая по-пре-
жнему остаётся на них: это дворец
спорта, лагерь труда и отдыха для де-

тей, два профилактория, больница и
другие объекты. Делается на градооб-
разующем предприятии и градообразу-
ющим предприятием для развития го-
рода много. Но предложенный для рас-
смотрения план саткинцев, по его мне-
нию, важен для всех.

Принимали участие в обсуждении
плана главы муниципальных образова-
ний и руководители ведущих предпри-
ятий. Некоторые из них обратились к
председателю Законодательного Со-
брания с просьбой помочь в решении
своих территориальных вопросов. Он
предложил решить их в рабочем поряд-
ке. В заключение сказал:

- Есть необходимость обратиться в
адрес правительства Челябинской об-
ласти, к губернатору с тем, чтобы ре-
комендовать опыт, который вам сегод-
ня был представлен, каждому муници-
пальному образованию.

Это было поддержано всеми.

До всего есть дело
Пока депутаты Госдумы пытались убрать из обихода россиян «нехо-

рошие» числа, пятница, 13 апреля, не показалась депутату Законодатель-
ного Собрания Челябинской области Александру Берестову неподходя-
щим днём для встречи с избирателями. Единый информационный день
депутата прошёл эффективно. Более 50 человек пришли в малый зал ад-
министрации Центрального района Челябинска получить ответы на кон-
кретные вопросы.

Встреча началась с подробного отчёта о выделении средств и оказанной кон-
сультативной, юридической и финансовой помощи по итогам 2006 года. Обо-
значенных в 2007 году проблем было также немало: избиратели спрашивали о
ценах на межквартальное межевание, их интересовали благоустройство дво-
ров, ремонт подъездов, безопасность проживания.

Особенно остро жителей района волновали статус КТОСов и альтернатива
существующим управляющим компаниям по решению вопросов ЖКХ. Руково-
дители КТОС «Миасский», «Калибр» во время диалога с депутатом неоднократно
подчёркивали, что сегодня товарищества собственников замкнуты исключитель-
но на себе: отсутствует необходимый контакт с администрацией Челябинска,
реального решения проблем фактически нет, статус КТОСов как института граж-
данской инициативы сегодня не действует. Вопросы уплотнительной застройки,
исчезающих парков и газонов, серьёзного сокращения придомовой территории
на уровне города не обсуждаются и не согласуются с товариществами собствен-
ников жилья. Это отрицательно сказывается на условиях проживания в центре
миллионного города. Инициативы Александра Берестова об организации встречи
с участием депутатов городской Думы, подготовке ряда запросов от имени де-
путата были одобрены присутствующими.

- Нам необходимо ускорить принятие конкретных решений. Суть большин-
ства конфликтов – в игнорировании со стороны городской администрации роли
КТОСов, только инициатива самих жильцов поможет сделать жилые кварталы
безопасными, а условия проживания более комфортными, – заявил депутат.

В ходе встречи принят целый ряд решений по конкретным действиям в ин-
тересах жителей районов, входящих в депутатский округ, в том числе: коллек-
тивное обращение в ООО УК «Ремжилзаказчик» по фактам необоснованного за-
вышения цен на услуги ЖКХ, об ускорении принятия решения на уровне города
об освобождении от уплаты за пользование лифтами жителей 1-2 этажей, ак-
тивной помощи и консультациям по оформлению документации на внутриквар-
тальное межевание, по решению вопросов помощи досуговым, детским-дош-
кольным, спортивным и общественным организациям.

Анастасия БЕРЁЗИНА

Расходы классифицировали
На внеочередном заседании Собрания депутатов Златоустовского го-

родского округа народные избранники уточнили местный бюджет. Необ-
ходимость проведения внепланового собрания вызвана тем, что соглас-
но Бюджетному кодексу РФ представительный орган местного самоуп-
равления обязан рассмотреть проект уточнения бюджета в пятнадцатид-
невный срок. В Собрание округа поступили проекты двух решений об
уточнении бюджета на 2007 год — один 29 марта, и другой 5 апреля.

Одно из решений об уточнении бюджета было принято в связи с тем, что
Министерство финансов Российской Федерации внесло изменения в порядок
применения бюджетной классификации РФ. Наименование доходов бюджета
округа было приведено в соответствие с приказами Минфина РФ, также изме-
нилась бюджетная классификация по расходам бюджета.

Кроме того, местный бюджет был уточнён по причине получения дополни-
тельных доходов по итогам I квартала 2007 года сверх утверждённых решением
Собрания депутатов в сумме 38 миллионов 910 тысяч рублей. Дополнительные
средства выделены на реализацию национального проекта «Доступное и ком-
фортное жильё – гражданам России» на территории Златоустовского городс-
кого округа на 2006-2010 годы» (21,5 миллиона рублей), на проведение строи-
тельно-монтажных работ по реконструкции автодороги от путепровода по ул.
Кусинское шоссе до границы округа (3 млн. руб.), на реконструкцию гидроузла
на реке М. Тесьма (3,25 миллиона руб.), по миллиону рублей на текущий ре-
монт линий наружного освещения на территории КТОСов и на строительство
самотёчного тоннеля хозяйственно-бытовых стоков от станции «Кварцит» (2-я
очередь). 5 миллионов рублей будет направлено на строительство плаватель-
ного бассейна, два с половиной — на проектирование второго этапа биатлон-
ного стадиона. 60 тысяч рублей пойдёт на сбор исходных данных по физкуль-
турно-оздоровительному комплексу района машзавода, миллион рублей вы-
деляется в качестве финансовой поддержки муниципальных спортивных учреж-
дений, членов спортивных команд, физкультурно-спортивных организаций и
спортсменов.

На заседании Собрания депутаты в связи с обращением начальника УВД по
ЗГО А. Иваншина по вопросу необходимости внесения изменений в штатное рас-
писание управления в целях реализации федеральной целевой программы «По-
вышение безопасности дорожного движения в 2006-2010 годах» одобрили вве-
дение в штат УВД дополнительных пяти единиц инспекторов ДПС. Депутаты ок-
руга обеспокоены сложной ситуацией на дорогах Златоуста, достаточно боль-
шим количеством ДТП и надеются на то, что принятое решение положительным
образом скажется на состоянии аварийности на территории города.

Наталья АЛЕКСЮК

Град Иоаннов
На прошлой неделе в администрации Златоустовского округа состоя-

лось очередное заседание оргкомитета, посвящённое 1600-летию про-
славления Иоанна Златоуста. Глава Златоуста Дмитрий Мигашкин отме-
тил, что администрация и учреждения округа приложат все усилия, чтобы
город достойно отметил «высокодуховную дату вселенского масштаба».

Напомним, что нынешний 2007 в Златоусте объявлен годом великого святи-
теля и праведника в честь которого и назван город.

На мероприятии присутствовали
представители городской администра-
ции, социальных и коммунальных учреж-
дений города, а также представители ме-
стной епархии — настоятель Покровско-
го храма Златоуста, отец Александр и ви-
карий Челябинской епархии, епископ
Магнитогорский, преосвященный Фео-
филакт.

В своём выступлении епископ отме-
тил, что сегодня в Златоустовском окру-
ге ведётся большая работа по подготов-
ке мероприятий, связанных с годом про-
славления. «Это праздник не только цер-
ковный, но и праздник общего единства,
знаменательно, что к его проведению
подключаются детские, школьные и куль-
турные учреждения города».

Также преосвященный Феофилакт
рассказал о своём визите к губернатору Челябинской области Петру Иванови-
чу Сумину, который передал организационному комитету своё приветствие, вы-
разив большую заинтересованность в предстоящем торжестве. По словам епис-
копа, Пётр Иванович поддержал инициативу о вхождении в комитет представи-
теля областной администрации.

По поводу торжества митрополит Челябинский и Златоустовский Иов был с
визитом у Патриарха Московского и Всея Руси. Алексий Второй также обещал
оказать посильную поддержку и выразил желание участвовать на торжествах в
Челябинской области.

Были заслушаны отчёты представителей городской администрации о мас-
штабной работе, просветительской и организационной деятельности.

Как стало известно, в субботу, 15 сентября частицы мощей святого в специ-
альном ковчеге будут доставлены на златоустовскую землю – в храм Серафима
Саровского.

Анатолий МАРМЫШЕВ

Участники совещания побывали на
Ашинском металлургическом заводе,
где им показали, как идёт реконструк-
ция предприятия и рождается стале-
плавильный комплекс. Затем – боль-
шой концерт во дворце культуры ОАО
«АМЗ» местных и саткинских участни-
ков художественной самодеятельнос-
ти, награждение представителей раз-
личных трудовых коллективов г. Аши
благодарственными письмами Законо-
дательного Собрания.

Людмила СУЛАНОВА

поднял в самом начале глава Ашинс-
кого муниципального района С.Т. Ша-
фиков, приведя в пример Саткинский
комбинат «Магнезит». Депутат Зако-
нодательного Собрания С.П. Коросте-
лёв продолжил эту мысль. Обстоятель-
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3ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Дети хотят играть
Дом ребёнка при женской колонии № 5 один из самых крупных в стра-

не. Здесь воспитываются 104 ребёнка в возрасте до трёх лет. При доме
ребёнка есть и собственный роддом, куда приезжают рожать женщины-
заключенные не только со всей Челябинской области, но и из Кургана,
Красноярска, Иркутска.

Мамы могут видеться с ребёнком два раза в день. Навещают своих сыно-
вей и дочерей все родители, кроме тех, кому запретили медики: есть среди
заключённых женщины с открытой формой туберкулёза. Чаще других обща-
ются с малышами мамы, которые работают в доме ребёнка нянечками – не хва-
тает персонала, к воспитанию привлекают осуждённых.

Фонд «Надежда» оказывает благотворительную поддержку дому ребёнка
уже 10 лет. «В первый раз поехали наугад, – признаётся председатель фонда
Надежда Батист, – привезли большие мягкие игрушки. Этот подарок хоть и по-
нравился малышам, но играть с ним они не смогли: все тянут в рот». После это-
го привозили самое нужное, узнавали потребности ребятишек и их воспитате-
лей. Больше всего мальчишкам и девчонкам не хватает игрушек. Кукол, маши-
нок, конструкторов, развивающих игр детям подарили на общую сумму около
10 тысяч рублей.

В будущем представители благотворительного фонда планируют обра-
щаться к губернатору Петру Сумину, председателю попечительского совета
фонда «Надежда» с просьбой о помощи дому ребёнка в оснащении роддома
колонии современным медицинским оборудованием. Большую помощь Фонду
оказывает и Законодательное Собрание Челябинской области, лично депутат
Владимир Мякуш, о чём говорят письма читателей «ПН», которые мы публи-
ковали ранее.

Яков САМОЙЛОВ

Растить победителей выгодно
Школы Челябинской области, подготовившие наибольшее число по-

бедителей олимпиад различного уровня, получат дополнительное фи-
нансирование в рамках нацпроекта «Образование».

На создание предметных лабораторий для работы с одарёнными детьми на
базе общеобразовательных учреждений, подготовивших наибольшее количе-
ство призёров областных, всероссийских и международных олимпиад, из ре-
гионального бюджета будет направлено 15 миллионов рублей. Эту сумму в рав-
ных долях (по 1,5 млн. рублей) распределят между десятью школами: № 10,
23, 80, 82 Челябинска, магнитогорскогой школой № 5 и лицеем при МаГУ, ли-
цеем № 13 Троицка, школой № 25 Златоуста, лицеем № 39 Озёрска и лицеем
№ 127 Снежинска. Кроме того, по 1,5 миллиона рублей получат эти образова-
тельные учреждения и из местных бюджетов. Финансовая помощь пойдёт на
методическое и техническое оснащение учебных классов. За последние три
года каждое из этих образовательных учреждений подготовило от 2-3 до 27
(лицей № 39 Озёрска) олимпиадников.

ЖКХ богатеет
В 2006 году в 15 муниципальных образованиях Челябинской области

жилищно-коммунальным предприятиям области удалось выйти на бе-
зубыточный режим работы. Впервые за последние 7 лет доходы пред-
приятий жилищно-коммунального хозяйства области превысили расхо-
ды на 301 млн. рублей.

Собираемость платежей с населения за жилищно-коммунальные услуги за
год увеличилась на 0,2% и составила 95,9%. Самый низкий уровень сбора в
Агаповском (80%) Брединском (81,4%) и Нагайбакском (81,6%) районах. Са-
мая высокая собираемость – в Саткинском (101,8%) и Верхнеуральском райо-
нах (101,3%).

В 2006 год из областного бюджета на модернизацию ЖКХ было направлено
более 470 млн. рублей. Из внебюджетных источников привлечено 150 млн. руб-
лей. В результате, количество аварий в жилищно-коммунальном хозяйстве со-
кратилось за год в 2 раза.

В 2007 году планируется привлечь не менее 230 млн. рублей частных инве-
стиций.

По одному из приоритетных направлений модернизации – переходу на бо-
лее дешёвые виды топлива – была переведена на газ 21 котельная, построено
11 новых котельных с закрытием изношенных и нерентабельных. Так, почти в
1,5 раза снизился тариф по котельным в с. Лебедевка Еткульского района, г.
Нязепетровске и с. Шемаха Нязепетровского района, в 1,7 раза – в п. Мирный
Уйского района. Общий экономический эффект составил более 50 млн. руб-
лей за 2006 год. В этом году продолжится работа по переводу муниципальных
котельных, работающих на жидком топливе, и электрокотельных на газ и уголь,
которых осталось 35 из 780, сообщает министерство строительства, инфра-
структуры и дорожного хозяйства Челябинской области.

На кашу малышам
На приобретение бесплатного питания для де-

тей до 1 года из малоимущих семей губернатор
Челябинской области Пётр Сумин по согласова-
нию с депутатами Законодательного Собрания
направил из областного бюджета 20 млн. рублей.

В области 7 812 детей до 1 года, проживающих в
малоимущих семьях и получающих бесплатное пита-
ние. Два года назад детское питание для малоимущих
семей было на балансе бюджетов муниципальных об-
разований Челябинской области. С 2006 года по ново-
му федеральному закону приобретение смесей для детей в возрасте до трёх
лет осуществляется из областного бюджета. В прошлом году на соки, каши, тво-
рог, кефир, молоко, а также фруктовое и мясное пюре для детей в возрасте до 1
года губернатор Пётр Сумин также направил 20 млн. рублей, сообщает пресс-
служба губернатора Челябинской области.

По словам министра образования и
науки Челябинской области Владими-
ра Садырина, в этом году всеми форма-
ми отдыха, оздоровления и занятости
будет охвачено 333 607 детей, что на две
тысячи детей больше, чем в прошлом
году (331 549 детей).

Из регионального отделения Фонда
социального страхования России на оз-
доровление выделено 438 миллионов
рублей, что больше суммы прошлого
года (340,8 миллиона рублей). В этом
году увеличилась и сумма, выделяемая
из местных бюджетов на летнюю оздо-
ровительную кампанию, она составила
206 миллионов рублей (в 2006 году –
около 180-ти).

Этим летом свои двери распахнут 88
загородных лагерей. Не откроется один
лагерь – «Барабанщик» в Саткинском
районе, он закрывается на капитальный
ремонт. Возможно, этим летом откроет-
ся новый круглогодичный лагерь в
Увельском районе (построенный впер-
вые в области за последние 15 лет). Се-
рьёзной проблемой является организа-
ция деятельности муниципальных заго-
родных лагерей. Многие из них имеют
слабую материальную базу, недостаточ-
но финансируется текущее содержание,
что приводит к ухудшению качества об-
служивания детей и, в конечном итоге,
к закрытию. Сегодня необходимо око-
ло 60 миллионов рублей на ремонт и
улучшение материальной базы детских
загородных лагерей. Лагеря предприя-
тий тоже нуждаются в хорошей финан-
совой подпитке. Однако нередко пред-
приятия рассматривают лагеря, как обу-
зу, и стремятся от них избавиться. От-
рицательную роль в этом процессе иг-
рает и постоянное подорожание продук-
тов питания, энергоносителей, различ-
ных услуг, аренды за землю, что приво-
дит к увеличению стоимости путёвки,
сокращению оздоровлённых детей.

Будет функционировать 1 515 лаге-
рей с дневным пребыванием детей (на
базе школ, учреждений допобразова-
ния, профильные лагеря) (в прошлом
году – 1 584), создано 75 малозатратных

На повестке – летний отдых
В Челябинской области началась подготовка к летнему «детскому»
сезону. 11 апреля состоялось заседание межведомственной комиссии
по вопросам организации отдыха, оздоровления и занятости детей.
Единственный вопрос повестки – меры по обеспечению
своевременного начала летней оздоровительной кампании 2007 года.

лагерей (туристических, палаточных) (в
прошлом году – 80), 150 оздоровитель-
ных лагерей за пределами области при-
мут южноуральских детей. По прогно-
зу, охват детей всеми формами отдыха,
оздоровления и занятости составит
147%. Причём увеличивается доля де-
тей, предпочитающих затратные формы
отдыха, и уменьшается количество де-
тей, которые будут охвачены малозат-
ратными формами отдыха (турпохода-
ми, палаточными лагерями). Это недо-
пустимо, отметил министр образования.
Необходимо развивать все направления
и привлекать к организованному отды-
ху как можно больше детей, особенно
попавших в трудные жизненные ситуа-
ции.

До 25 мая все лагеря должны быть
подготовлены с тем, чтобы не позднее
10 июня принять первых отдыхающих.

В прошлом году Фонд социального

страхования по Челябинской области
компенсировал половину стоимости
путёвки бюджетникам и работникам
предприятий. В этом году пропорции

Отдых детей-сирот, детей-инвали-
дов и детей из малообеспеченных се-
мей организует министерство соци-
альных отношений Челябинской обла-
сти. Из бюджета на эти цели выделено
чуть больше 29 миллионов рублей. Для
этой категории детей (а их насчитыва-
ется 10 тысяч) отдых и оздоровление
организованы по трём традиционным
направлениям: лагеря с дневным пре-
быванием на базе учреждений соци-
альной защиты и общеобразователь-
ных учреждений, загородные оздоро-
вительные лагеря, областные реабили-
тационные центры.

Большое внимание этим летом,
как, впрочем, и всегда, будет уделено
трудоустройству подростков (особен-
но трудных, так как практикой дока-
зано, что в летний период на 10% сни-
жается уровень подростковой преступ-
ности). На трудоустройство и выплату
зарплаты направлено из федерально-
го бюджета около 14 миллионов руб-
лей, из областного – 20 миллионов, из
местных – 17 миллионов, средства ра-
ботодателей – 11 миллионов. В этом
году будет трудоустроено 35 тысяч под-
ростков. Среди проблем трудоустрой-
ства – нежелание работодателей при-
нимать детей (это связано с особыми
условиями приёма и охраной труда), а
также сложности в устройстве детей-
инвалидов и детей, посещающих кор-
рекционные образовательные учреж-
дения.

Прошлая летняя кампания, с сани-
тарной и медицинской точки зрения,
прошли неплохо. Удалось избежать ги-
бели детей и серьёзных очагов инфек-
ций. Для продолжения этой тенденции
и в этом году будет сделано всё воз-
можное. На средства областного бюд-
жета закуплено противоклещевое
средство для обработки 1 400 гектаров
территорий лагерей, при необходимо-
сти ещё докупят. Приобретён иммуно-
глобулин. На особом контроле – под-
бор персонала столовых и врачей. К
работе с детьми будут допущены толь-
ко те, кто пройдёт медосмотр и имеет
необходимую квалификацию. Среди
«традиционных санитарных» проблем
лагерей – качество воды, канализа-
ции, питание (низкая калорийность,
витаминизация).

Если все требования будут испол-
нены, то и грядущая летняя кампания
пройдёт удачно, и дети получат удо-
вольствие от отдыха и заряд бодрости
на предстоящий учебный год.

Светлана БОРОДУЛИНА

Челябинский детский дом-интер-
нат для детей-инвалидов, расположен-
ный в Каштакском бору, отмечает своё
50-летие. Более трёх тысяч детей за эти
годы переступили порог детского дома.
Это единственный в Челябинске ин-
тернат, где живёт и учится свыше 300
детей в возрасте от 4 до 18 лет. Боль-
шинство из них имеет проблемы в ин-
теллектуальном развитии. Поэтому
персоналу детского дома требуется ог-
ромное количество сил, в том числе и
моральных, чтобы адаптировать своих
воспитанников к жизни, сломать барь-
ер предвзятого отношения общества к
«необычным» детям.

- Что вы? Они не умственно отста-
лые. Просто детям не было дано ро-
дительского внимания, – поправляет

Спасибо за внимание!
Для счастья ребёнка надо так мало. Велосипед, мяч и плюшевый
мишка. Давно мечтали ребятишки из интерната о подарках на юбилей
своего дома. Ждали и готовились. Репетировали праздничный концерт,
шили яркие костюмы. Как им это удалось, известно только педагогам.
Пусть не всё получалось гладко, но мальчишки и девчонки искренне
старались понравиться важным гостям, чтобы те потом к ним
приезжали ещё и ещё.

некорректную формулировку дирек-
тор детского дома Лидия Александ-
ровна Захарова. – Эти дети – педаго-
гически запущенные. Здесь они охот-
но занимаются бальными танцами,
осваивают компьютер. В ближайшее
время мы планируем оборудовать
компьютерный класс, хотим подклю-
чить Интернет.

Старшие ребята осваивают компь-
ютер в кабинете директора и, как го-
ворит сама Лидия Александровна,
весьма успешно: заодно обучают ком-
пьютерной грамотности и её. Вообще
эти детки очень благодарные, они хо-
рошо воспринимают всё новое и ста-
раются учиться в меру своих сил. В на-
стоящее время у педагогов детского
дома есть возможность, а главное, же-

лание расширить диапазон мировосп-
риятия своих воспитанников. Вместе с
конным клубом «Полёт» разрабатыва-
ется программа иппотерапии. Это и
контакт с живой природой, лошадьми,
и своеобразное физио-психологичес-
кое лечение. Готовятся к открытию лет-
него оздоровительного лагеря. И меч-
тают, чтобы на территории интерната
построили крытый бассейн. Всё это так
необходимо для курса реабилитации.

А пока своими силами педагоги ин-
терната делают немало: под звуки дож-
дя и музыку проводят занятия психо-
логической разгрузки в сенсорной
комнате, спортивные занятия в специ-
ально оборудованном зале, учат выши-
вать и мастерить в кабинетах трудово-
го обучения. В стенах родного дома
ребята познают слово Божье в воскрес-
ной школе. Это повседневный труд
всего педагогического коллектива, ко-
торый они не считают чем-то сверхъе-
стественным. Зато люди со стороны
видят в нём героизм. Оставив ненуж-
ные эмоции, слезливость и ложную
жалость, педагоги целиком посвяща-
ют себя детям, которые до старости
остаются детьми.

Поздравительные адреса и грамоты
в этот день секретарь ЧРО ВПП «Еди-
ная Россия» вручал сотрудникам детс-

кого дома за самоотверженный труд.
- Находясь здесь, понимаешь,

сколько внимания и душевного тепла
надо отдавать детям, чтобы получать от
них такую отдачу – радость. В свою оче-
редь, правительство области не на сло-
вах взяло на себя заботу о детях, бюд-
жет этого года назван «социальным», 70
процентов его направлено на поддер-
жку стариков и детей. Политическая
партия также считает своей приоритет-
ной задачей шефство над детскими до-
мами области. Особо важное значение
мы придаём попечительским организа-
циям – крупнейшим промышленным
предприятиям района, руководители
которых также являются членами ЧРО
ВПП «Единая Россия».

Кроме того, Владимир Мякуш как
председатель Законодательного Собра-
ния области пообещал в рабочем по-
рядке рассмотреть просьбу о строи-
тельстве бассейна и найти возможность
субсидирования этого важного мероп-
риятия.

Грамоты за многолетний труд от
имени губернатора Челябинской обла-
сти вручила персоналу детского дома
министр социального развития Надеж-
да Гартман, пожелав педагогам и детям
здоровья и благополучия.

Ирина АДЛЕР

Гарантия урожая
Прошедшие дожди не помешали южноуральским хлеборобам присту-

пить к работам, предшествующим началу посевной кампании. На про-
шлой неделе хозяйства Чебаркульского, Сосновского, Красноармейс-
кого, Верхнеуральского и Увельского районов провели боронование на
первых четырёх тысячах гектаров земли и закрытие влаги на полутора
тысячах гектаров. Этой весной хозяйствам области предстоит засеять
1 млн. 600 тыс. гектаров пашни, что на 55 тыс. га больше, чем в про-
шлом году.

Для обеспечения животноводческой отрасли кормами этой весной кормо-
выми культурами будет засеяно не менее 500 тыс. га, что позволит заготовить
на одну условную голову скота не менее 27 центнеров кормовых единиц.

Зерновыми и зернобобовыми культурами будет занято 1 млн. 100 тыс. га.
Главная задача минсельхоза Челябинской области – обеспечить сев зерновых
и зернобобовых культур только кондиционными семенами. Причём не менее
70% площадей под зернобобовые культуры будет засеяно семенами высоких
репродукций. Такую задачу предусматривает областная программа элитного
семеноводства, в рамках которой хозяйства смогут закупить 4,8 тыс. тонн элит-
ных семян. На компенсацию этих расходов будут выделены субсидии из обла-
стного бюджета в размере 16 млн. рублей.

Обеспеченность хозяйств в этом году семенами – стопроцентная. На 16 ап-
реля проверена 241 тыс. тонн семян, из них признано кондиционными более
80%. Оставшийся некондиционный посевной материал будет ещё раз отсор-
тирован, протравлен и проверен на всхожесть. На протравливание семян и об-
работку полей гербицидами также предусмотрена поддержка минсельхоза об-
ласти – 25 млн. рублей бюджетных средств. Это позволит в 2007 году провести
протравливание 170 тыс. тонн семян и обработать гербицидами не менее 720
тыс. гектаров земли.

Галина МАРКИНА

меняются. Застрахованные граждане –
работники бюджетных организаций –
получат компенсацию стоимости путё-
вки в размере 75%. Столько же компен-
сируют и сотрудникам предприятий,
находящимся в трудном финансовом
положении, получающим зарплату 3,5
тысячи рублей и ниже. Тем, у кого зар-
плата на таких предприятиях выше этой
суммы, компенсируют 65% цены путё-
вки. Средняя расчётная стоимость пу-
тёвки в этом году составит 8 тысяч руб-
лей. За счёт увеличения финансирова-
ния возрастет и стоимость питания: с 40
до 50  рублей – в школьных и с 85 до 95
рублей– в стационарных лагерях. Про-
должительность смены – 14-18 дней.
Предприятиям, увеличившим сто-
имость путёвки, придётся объясняться
с межведомственной комиссией, Еди-
ным тарифным органом и другими орга-
низациями.
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Декабрь 2005 года. Резолюцией Гене-
ральной ассамблеи ООН «Повышение
безопасности дорожного движения во
всем мире» рекомендовано региональ-
ным комиссиям ООН и всемирной
организацией здравоохранения прове-
сти Глобальную Неделю безопасности
дорожного движения. Придать этой
проблеме приоритетное значение –долг
всего международного сообщества.

Ноябрь 2006 года. Женева. Швейца-
рия. Рабочая группа по безопасности
дорожного движения, возглавляемая
заместителем начальника Департамен-
та обеспечения безопасности дорожно-
го движения МВД России генерал-май-
ором милиции А. Екимовым, разраба-
тывает рекомендации, которые стано-
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Затратные автокалеки
Каждый год почти 50 миллионов человек в мире получает травмы и
становится инвалидами в автокатастрофах. Ежегодный ущерб от
автомобильных аварий по всему миру оценивается в 500 миллиардов
долларов. В России за последние четыре года эта цифра составляет
более 2% внутреннего валового продукта. Это сотни миллиардов
рублей, которых лишается страна, экономика, семья.

вятся ориентиром Первой Глобальной
недели безопасности дорожного дви-
жения: снизить уровень смертности на
дорогах на 20% – значит сохранить 600
тысяч человеческих жизней.

Первое. Вождение в нетрезвом
виде – проблема, которая до сих
пор остаётся самой больной для
многих стран мира. Актуальность
попадания в ДТП для начинаю-
щего водителя, находящегося в
алкогольном опьянении, как ми-
нимум в 5 раз больше, чем для во-
дителя в возрасте от 30 лет и стар-
ше. Должны быть установлены
обязательные к соблюдению ог-
раничения содержания алкоголя
в крови.

Второе. Не только в России, но и во
многих странах мира несоблюдение
скоростного режима является основ-
ной причиной ДТП. Снижение скоро-
сти всего на 1 км/час приводит к умень-
шению количества ДТП на 5%. Долж-
ны быть установлены обязательные к
соблюдению скоростные режимы.

Третье. Ремень безопасности – один
из эффективных способов сохранить
жизнь. Его наличие уменьшает риск
травмирования и риск летального ис-
хода более чем в 2 раза.

Четвёртое. Велосипеды, мотоциклы
и мопеды – транспорт, который в пос-
леднее время становится всё популяр-

ным в молодёжной среде. Единствен-
ный способ снизить тяжесть травмы
головы, избежать смертельных случа-
ев – это обязательное использование
шлема.

Пятое. С января 2007 года в России
стало обязательным использование дет-
ских удерживающих устройств на
транспортных средствах не только на
передних, но и на задних сиденьях.
Принятый закон поможет уменьшить
смертность детей в результате ДТП.

Правительство и общественные
организации в разных странах мира в
Неделю безопасности дорожного дви-
жения, с 23 по 29 апреля, будут особен-
но пристрастны к защите жизни и здо-
ровья своих граждан – и в первую оче-
редь, детей – на дороге. Наша с вами
задача – обеспечить дорожную безо-
пасность российских детей. И делать
это с выдумкой, творческой изюмин-
кой, используя опыт коллег в регионах.

Дорожно-транспортные происше-
ствия предсказуемы, а значит, могут
быть предотвращены.

В.И. ПОПОВ,
начальник ГИБДД УВД

по Центральному району г. Челябинска

По горизонтали: 7. Часть войск, находящаяся впереди главных сил. 8. Сорт
мяса. 10. Неучастие в войне, борьбе. 11. Житель европейского государства.
13. Стиль в архитектуре. 16. Вид спорта. 19. Мусульманское государство. 20.
Предмет верхней одежды. 21. Место поселения первобытного человека. 22.
Человек, живущий на ренту. 24. Процесс замены старой шерсти на новую. 26.
Вулкан на Сицилии. 27. Язык программирования. 30. Южный плод. 33. Учреж-
дение по оказанию амбулаторной помощи населению. 34. Шахтная печь для
плавки чугуна. 35. Докладчик и консультант по определённым вопросам.

По вертикали: 1. Сооружение
для гонок. 2. Буква латинского алфа-
вита. 3. Переводный вексель. 4. Диа-
метр выходного отверстия канала
ствола. 5. Театральное искусство. 6.
Мясное изделие. 9. Промысловая
пресноводная рыба. 12. Часть пишу-
щей машинки. 14. Государство в Аф-
рике. 15. Областной центр в РФ. 16.
Порода собак. 17. Помещение на суд-
не. 18. Элемент ж/д полотна. 23. Па-
мятная надпись или подпись. 25. Не-
большая оперная ария. 27. Имя жи-
вотного. 28. Крепёжная деталь. 29.
Мясное изделие. 31. Драгоценный
камень. 32. Ансамбль из восьми му-
зыкантов.

Русский писатель и натуралист Михаил Пришвин делил весну на три части:
весну света (с 12 февраля до 15 марта), весну воды (с 15 марта до 15 апреля) и
весну травы (с 15 апреля до 15 мая).

На территории Челябинской области, где расположены три природные зоны,
во второй половине апреля соседствуют две весны: весна воды в горных райо-
нах и начинающаяся весна травы на равнинной территории.

Темпы весеннего пробуждения природы нынче пока невелики, и на предсто-
ящей неделе погода будет неустойчивой. Ночные температуры будут колебать-
ся от 1 до 6 градусов тепла, а дневные сначала поднимутся до 9-14 градусов, а
потом снизятся до 5-10 градусов тепла, так как на территорию области подой-
дёт очередной циклон с пасмурной и дождливой погодой. Преобладающее на-
правление ветра юго-западное. Во второй половине недели резко понизится
давление, при апрельской норме 744 мм оно ожидается на уровне 725-730 мм.

В работе круглого стола принял уча-
стие советник губернатора Челябинс-
кой области Башир Хашагульгов, пред-
седатель комитета по взаимодействию
с общественными, религиозными и
национально-культурными объедине-
ниями Илья Аносов, председатель ко-
митета Законодательного Собрания
по делам молодёжи, культуре и спорту
Руслан Гаттаров, а также учёные, пред-
ставляющие крупнейшие вузы Челя-
бинска и Челябинской области.

Давайте жить дружно!  Давайте жить дружно!  Давайте жить дружно!
Этноконфессиональные аспекты национальной безопасности –
круглый стол под таким названием состоялся по инициативе комитета
по взаимодействию с общественными, религиозными и национально-
культурными объединениями. Его цель – объединить усилия органов
государственной власти и научного сообщества региона в
исследовании исторического опыта межнациональных и
межконфессиональных отношений народов России как непременных
условий социально-политической стабильности, важного фактора
национальной безопасности.

Директор челябинского филиала
Уральской академии государственной
службы Сергей Зырянов обозначил эт-
ноконфессиональный портрет регио-
на. Доцент кафедры этнополитологии
и социально-политических процессов
субъектов РФ Челябинского государ-
ственного университета Татьяна Чума-
ченко рассказала о целях и задачах со-
здаваемой в ЧелГУ кафедры религио-
ведения – первой в Челябинской об-
ласти. Заведующий кафедрой истории

России ЮУрГУ Игорь Сибиряков под-
черкнул важность серьёзных научных
исследований в этноконфессиональ-
ной сфере, поддержал идею регуляр-
ных встреч учёных и чиновников.

Илья Аносов осветил ход реализа-
ции государственной национальной
политики в Челябинской области,
пути взаимодействия правительства
Челябинской области с религиозны-
ми организациями региона. В Челя-
бинской области проживают предста-
вители более 130 национальностей и
этнических групп, из которых 69% яв-
ляются православными, 13% мусуль-
манами, 0,6% католиками, 0,1% иуде-
ями и 0,4% последователями иных ре-
лигий. По своему национальному и
конфессиональному составу Челя-
бинская область представляет модель
всей России. Учитывая, что область
является форпостом на юго-восточ-
ной границе России, этноконфессио-
нальный аспект национальной безо-
пасности имеет для региона очень се-
рьёзное значение. Динамика измене-
ния этноконфессиональной ситуа-
ции, миграционные процессы, дея-

тельность нетрадиционных религиоз-
ных организаций, а также социально-
экономические факторы проявлений
экстремизма должны стать предметом
самых глубоких научных исследова-
ний.

Участники круглого стола поддер-
жали предложение председателя коми-
тета Законодательного Собрания по
делам молодёжи, культуре и спорту
Руслан Гаттарова о создании специаль-
ной рабочей группы для организации
регулярных встреч, посвящённых об-
суждению актуальных вопросов разви-
тия этноконфессиональной и социаль-
но-политической сферы.

Представители вузов высказали
предложение об издании специально-
го совместного сборника «Этнокон-
фессиональные аспекты националь-
ной безопасности», включающего на-
учные исследования, посвящённые
вопросам реализации государственной
национальной политики, взаимодей-
ствия с религиозными организациями
и профилактики экстремизма на этно-
конфессионеальной почве.

Владлен НАСИПОВ

Депутатов Законодательного Со-
брания Челябинской области в реше-
нии проблем «игромании» активно
поддерживает молодёжное крыло
партии «Единая Россия» – «Молодая
гвардия». В целях привлечения внима-
ния к существующим проблемам моло-
дые люди провели акцию, в ходе кото-
рой прошёл опрос населения: 80 про-
центов опрошенных проголосовало за
полный запрет деятельности залов иг-
ровых автоматов.

Кроме того, Заксобранием была
проведена трёхдневная «горячая ли-
ния», на которую поступило более 400
звонков. Около 70 процентов звонив-
ших высказалось либо за очень жёст-
кое ограничение, либо за запрет игро-
вых автоматов и казино.

- В комитет по экономической по-
литике от депутатов Дмитрия Вяткина,
Евгения Редина, Семёна Мительмана,
Михаила Звездина поступила инициа-
тива, которая предлагает отказаться от
понятия «зонирование», поскольку
оно на сегодняшний момент есть толь-
ко в Челябинске и Магнитогорске, –
отметил председатель комитета Семён
Мительман, – в других муниципаль-
ных образований этого нет. Мы пред-
лагаем принять поправку, которая
предполагает запрещение на террито-
рии Челябинской области деятель-
ность залов игровых автоматов, распо-
ложенных в пределах границ населён-

Игры за городомИгры за городомИгры за городом

 

Игры за городом
Наверное, такого общественного резонанса, какой вызвал
законопроект «Об игорном бизнесе», не было давно. У закона много
сторонников и противников, тех, кто за его принятие и тех, кто
категорически не согласен с ним. Но все едины во мнении: принятие
закона многое сможет изменить в системе игорного бизнеса. На
очередном заседании комитета по экономической политике вопрос о
заведениях игровых автоматов был центральным в повестке.

ных пунктов, разрешение на деятель-
ность залов игровых автоматов согла-
совывать с органами местного самоуп-
равления муниципального образова-
ния, на территории которого предпо-
лагается размещение игровых автома-
тов. Понятно, что в одночасье все залы

игровых автоматов удалить из города
нереально: это очень длительный и зат-
ратный процесс. Поэтому было приня-
то решение дать владельцам залов иг-
ровых автоматов около полугода на их
демонтаж. Я подчёркиваю: предлагае-
мая поправка не запрещает деятель-
ность залов игровых автоматов, а про-
сто выносит их за границы жилых зон.

Предполагается, что закон вступит
в силу с 1 октября текущего года.

Также на комитете обсуждался за-
конопроект «О внесении изменения в
статью 36 Закона Челябинской облас-
ти «О земельных отношениях». После
проведения большой системной рабо-
ты законопроект было решено обсу-
дить во втором чтении. Стоит отме-
тить, что к проекту закона поступила
поправка от председателя Законода-

тельного Собрания Владимира Мяку-
ша, которая предлагает не правитель-
ству, а губернатору устанавливать по-
рядок контроля за исполнением распо-
ряжения земельными участками. Кро-
ме того, предлагается в порядке, уста-
новленном губернатором, создать меж-
ведомственную согласительную ко-
миссию, в соответствии с заключени-
ем которой будет приниматься реше-
ние о распоряжении земельными уча-
стками в случаях выявления наруше-
ний органами местного самоуправле-
ния. Комиссия будет состоять из пред-
ставителей муниципалитетов, област-
ного правительства, правоохранитель-
ных органов и членов комитета по эко-
номической политике при ЗСО.

Примечательно, что подобная ко-
миссия уже начинала свою работу, но
поскольку не было соответствующего
закона и установленного порядка, её
ликвидировали.

Данный законопроект уже согласо-
ван с главой Челябинска Михаилом
Юревичем и губернатором Петром Су-
миным.

Большое внимание депутаты удели-
ли обсуждению проекту постановления
«Об исполнении в 2006 году областной
целевой программы «Развитие иннова-
ционной деятельности в Челябинской
области» на 2005-2007 годы».

Заместитель начальника отдела ми-
нистерства экономического развития
Челябинской области Сергей Трубец-
кой подчеркнул, что в этом году дей-
ствие программы заканчивается, но
уже создан проект новой областной
целевой программы, в котором учтены
все замечания и предложения. Так, в
рамках инвестиционной программы на
2008-2010 годы запланировано созда-
ние некоммерческой организации, ко-
торая войдёт в закрытый паевой инве-
стиционный фонд в пакете венчурных
инвестиций малых предприятий.

Ирина ЯББАРОВА

Сезон весенней охоты
Правительство Челябинской области утвердило сроки весенней охо-

ты на пернатую дичь. Охота на селезней на территории Южного Урала
будет разрешена с 29 апреля по 1 мая. Охотиться на самцов глухарей,
тетеревов, а также вальдшнепов будет разрешено с 29 апреля по 8 мая.
Как и в предыдущие годы, на территории области запрещена охота на
гусей в связи с сокращением их численности.

Продам двухэтажный кирпичный
дом в деревне Костыли Сосновского
района, 200 кв. метров, 100 кв. метров
дополнительные постройки. Свет,
скважина, привозной газ. Земля 18 со-
ток. Дополнительная земля под карто-
фель, все посадки, три теплицы. Рядом
лес, река. Документы готовы.

Тел. 261-56-88, 263-97-04, спро-
сить Татьяну Сергеевну.


